

**Antrag Nr. 11-F-03-0085**  
**Grüne**

---

**Betreff:**

Lärmkartierung Schiene/Lärmaktionsplan

Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  
vom 25.10.2011

**Antragstext:**

Die Lärmkartierung „Schiene“ wurde 2009 abgeschlossen. Auf Grundlage dieser Lärmkarten ist die Lärmaktionsplanung durchgeführt worden. Zuständige Behörde ist das Regierungspräsidium. Die wesentliche Aufgabe der Lärmaktionsplanung ist die Bewertung der Lärmsituation und die Erarbeitung von Maßnahmen, Konzepten und Strategien, um zu einer Lärmreduzierung beizutragen.

Der Unterausschuss möge beschließen:

der Magistrat wird beauftragt,

das Regierungspräsidium zu bitten, dem Unterausschuss die Ergebnisse der Lärmkartierung und der Lärmaktionsplanung an den Eisenbahnstrecken in Wiesbaden vorzustellen und die daraus erforderlich werdenden Maßnahmen zur Lärmsanierung zu erläutern.

Wiesbaden, 26.10.2011

Barbara Düe    Frank Schuster  
Stadtverordnete    Fraktionsreferent